

Harnes, le 30 novembre 2013

Cher Patrice,

Votre courrier du 19 novembre 2013 a retenu toute notre attention, mais avant tout nous vous souhaitons un bon rétablissement, à vous et votre compagne à la suite de votre accident de la circulation dont vous avez été victimes récemment.

Il est clair, qu'à l'aube de la campagne électorale des municipales de 2014, la majorité municipale que vous avez soutenue en 2008, et que vous cautionnez depuis près de 6 ans, est en train de voler en éclat. Cela sous les yeux opportunistes d'un candidat déclaré présent dans le public et qui se régale âprement de telles frasques...

Nous n'avons, d'ailleurs, jamais, constaté une telle concentration des membres de la tribu de la chaise vide lors d'un conseil municipal que lorsque vous avez annoncé votre démission.

Sur ce sujet, les plus méchants d'entre nous affirmaient, « les rats quittent le navire ». Mais cette expression utilisée pour décrire un contexte où une personne se désengage d'une situation par manque de courage ou d'intérêts personnels n'est pas vraiment le reflet de la réalité.

En effet, dans votre cas il faudrait plutôt revenir sur l'origine de cette expression qui était autrefois utilisée par les capitaines des navires. À l'époque « les rats quittent le navire » ne signifiait pas que les rats l'abandonnaient, mais plutôt qu'ils le prévenaient d'un danger potentiel, à savoir un orage ravageur, les rats étant parfois capable, avec d'autres animaux, de clairvoyance.

Dommage que cette clairvoyance ne se soit manifesté qu'à l'aube des municipales de 2014, et qu'elle soit suivie par votre déclaration de candidature contre votre ancien compagnon d'armes, Philippe Duquesnoy, qui peine à rassembler et qui va désormais découvrir ce qu'est la forfaiture.

Il est clair que les projets entrepris pendant cette mandature impacteront, dans un avenir proche, les finances de la municipalité et par la même, le porte-monnaie des Harnésiens et Harnésiennes.

Il est également clair que vous avez cautionné cette politique sans jamais vous y opposer publiquement lors d'un conseil municipal alors que vous la dénoncez aujourd'hui. (cf. à votre courrier adressé aux associations).

Compte tenu de ce constat, et en accord avec nos convictions, nous avons pris la décision, depuis déjà quelque temps, de mener notre combat avec le Front de gauche autour d'Yvan Druon pour proposer un autre choix aux Harnésiens, en combattant toutes les idées extrémistes.

Nous déclinons donc votre invitation.

Bien à vous.

Chantal Hoel, Présidente du groupe UOPC.